



Comunicado de Prensa No. 151-11
Guadalajara, Jal., 21 de mayo de 2011

La mesa resolutive del proyecto de la construcción de la presa El Zapotillo se realizará entre el 30 de mayo y el 03 de junio

- Por problemas de compatibilidad de agendas no se pudo efectuar en la fecha acordada: Raúl Antonio Iglesias Benítez
- Conagua reitera los beneficios del proyecto que abastecerá de agua potable a dos millones 400 mil habitantes

Durante la semana del 30 de mayo al 03 de junio del presente año se llevará a cabo la mesa resolutive entre autoridades de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), la Secretaría de Gobernación (Segob) y del Gobierno de Jalisco con habitantes y opositores al proyecto de la construcción de la presa El Zapotillo, informó el Director General del Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico (OCLSP), Raúl Antonio Iglesias Benítez.

El funcionario agregó que por problemas de compatibilidad de agendas entre las dependencias federales no fue posible efectuar la mesa resolutive como inicialmente estaba programada, del 15 al 20 del presente mes, por ello, la reunión se realizará en la nueva fecha y se contempla que estén presentes el Director General de Conagua, José Luis Luege Tamargo y el Sub Secretario de la Segob, Juan Marcos Gutiérrez.

Iglesias Benítez reiteró el beneficio que proporcionará el embalse una vez construido ya que dotará de agua potable y segura por los próximos 25 años, a dos millones 400 mil personas, de 14 municipios de la región de Los Altos de Jalisco, la ciudad de León, Guanajuato, y de la Zona Conurbada de Guadalajara.

Expresó que tanto la Conagua como el gobierno del estado de Jalisco, a través de la Comisión Estatal del Agua, están ofreciendo a los habitantes de las localidades de Temacapulín, Acasico y Palmarejo las mejores condiciones para su reubicación en nuevos centros de población.

Los municipios de Jalisco que se verán beneficiados con la obra son Cañadas de Obregón, Jalostotitlán, San Miguel El Alto, San Julián, Encarnación de Díaz, San Juan de los Lagos, San Diego de Alejandría, Lagos de Moreno, Unión de San Antonio, Valle de Guadalupe y Villa Hidalgo; mientras que Mexxicacán, Teocaltiche y Yahualica lo harán con acueductos independientes.

ooOoo